

Terpentinersatz / White Spirit

Produkteigenschaften / Verwendung: Zum Reinigen von Oberflächen des Gamerboards und Entfernen von Farbrückständen.
Anwendung: Ein, zwei Tropfen auf die zu reinigende Stelle geben, mit einem Tuch verteilen und abwischen.

Mögliche Gefahren: Flüssigkeit und Dampf entzündbar. Kann bei Verschlucken und Eindringen in die Atemwege tödlich sein. Kann Schläfrigkeit und Benommenheit verursachen. Wiederholter Kontakt kann zu rissiger Haut führen. Giftig für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung. Gefahrbestimmende Komponenten: Kohlenwasserstoffe, C9-C11, Isoalkane, Cycloalkane, <2% Aromaten, Kohlenwasserstoffe, C9-C11, n-Alkane, Isoalkane, Cyclene, < 2% Aromaten. Geschlossen und kühl lagern. Im Sondermüll entsorgen.



Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und Zündquellen fernhalten. Nicht einatmen. Nicht auf Haut, Kleidung geben. BEI VERSCHLUCKEN: Sofort Vergiftungszentrale/Arzt anrufen. KEIN Erbrechen herbeiführen.

Hersteller Sicherheitsdatenblatt:

http://gamerboard.tp-media.at/shop/images/downloads/Sicherheitsdatenblatt_Terpentinersatz_White-Spirit.pdf

White Spirit / Terpentinersatz

Product Properties / Use: Cleaning of surface of the Gamerboard and removing of color residues.
Application: Put one or two drops on the area to be cleaned, spread with a cloth and wipe off.

Hazards identification: Flammable liquid and vapour. May be fatal if swallowed and enters airways. May cause drowsiness or dizziness. Repeated contact can lead to cracked skin. Toxic to aquatic life with long lasting effects. Hazard components: Hydrocarbons, C10-C13, n-alkanes, isoalkanes, cyclics, < 2% aromatics. Kohlenwasserstoffe, C9-C11, n-Alkane, Isoalkane, Cyclene, < 2% Aromaten. Store closed and cool. Dispose of in hazardous waste.



Keep out of reach of children. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. Do not breathe in. Do not put on skin or clothing. IF SWALLOWED: Immediately call a poison center/doctor. Do NOT induce vomiting.

Producer Safety Data Sheet:

http://gamerboard.tp-media.at/shop/images/downloads/Safety-Data-Sheet_Terpentinersatz_White-Spirit.pdf